
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00051            DEL  10/08/2015 

 

OGGETTO :    PROPOSTA SVOLGIMENTO MANIFESTAZIONI PRESSO ROTONDA 

P.ZZA ROMA - S.SPIRITO 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 10 del mese di agosto, alle ore 12:13 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale NO 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Di Siena Pasquale Sasanelli  

 



 

A relazione del Presidente del municipio Avv. Giovanni Moretti 
 

    La 1^ Commissione permanente nella seduta del 23 Luglio u.s sulla scorta di numerose 
segnalazioni pervenute da parte di cittadini ed esercenti, nel prendere atto che l’attuale area di 
Lungomare C.Colombo in S.Spirito dal civico 124 al civico 128, che solitamente ospita l’installazione 
di palchi, è del tutto inadatta a svolgere tali manifestazioni si è così pronunciata: 
    “ Considerati in primis i disagi creati ai residenti e poi non da ultimo quelli arrecati 
alle attività commerciali, le quali proprio durante la stagione estiva vedono 
incrementare il proprio lavoro, propone già da quest’anno, al fine di venire incontro 
alle esigenze sopra citate, che tutte le manifestazioni che prevedono l’uso di palchi, si 
svolgano in luogo diverso, sempre sul Lung.re Colombo. All’uopo la Commissione 
individua sulla rotonda posta di fronte a P.zza Roma il luogo preposto ad accogliere gli 
eventi. Questo perché l’area in oggetto può essere transennata, consentendo quindi lo 
svolgimento di piccole manifestazioni senza la necessità di chiudere il traffico 
veicolare. Al contempo è un’area abbastanza grande per ospitare manifestazioni più 
grandi, con la contestuale chiusura al traffico. Per tutto quanto sopra espresso, per 
garantire al meglio la viabilità, l’incolumità dei residenti, nonché per preservare le 
attività commerciali la Commissione indica la predetta rotonda come unico luogo 
preposto ad ospitare tali attività in S.Spirito. A margine la commissione specifica che, 
fatto salvo quanto sopra detto, per quel che concerne gli eventi più grandi ed 
importanti, sarà comunque possibile individuare altre aree del Lungomare, purchè non 
siano d’ostacolo al quotidiano svolgimento delle attività civili e commerciali dell’area 
interessata, nella fattispecie il tratto di lungomare, fra il Bar Qui si Gode e lo slargo 
dove insiste l’emoteca D’Aniello” 
  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE  

 

UDITA la relazione del Presidente 

PRESO ATTO del verbale della 1^ Commissione”Sport-Cultura-Scuola-Mercati” del 23/07/2015; 

DARE ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art.55 del vigente Regolamento 

sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi, non è sottoposta ai pareri di cui agli 

artt.49 e 151 del D.Lgs n.267/2000, in relazione alla natura della proposta stessa;  

Con n. voti 
 

D E L I B E R A  

 

APPROVARE  la proposta formulata dalla 1^ Commissione permanente nella seduta del 23 Luglio 

2015.  



 

 

Con n.9 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.9 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n . 9  vot i  favorev o l i ,  su  n .9  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Vito Nitti) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.6 (sei ):  

-  Proposta svolgimento manifestazioni  presso Rotonda piazza Roma -  Santo 

Spir i to.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passo la parola al  presidente Commissione 

Romano. 

Parla Romano (P.D.) :  leggo una relaz ione commissione del  giorno 23 lug l io.   

Al lora,  A relazione del  Presidente del  municipio Avv.  Giovanni Morett i .  

    La 1^ Commissione permanente nel la seduta del  23 Lugl io u.s sul la scorta di  

numerose segnalazioni  pervenute da parte di  c i t tadini  ed esercent i ,  nel  prendere 

atto che l ’at tuale area di  Lungomare C.  Colombo in S.  Spir i to dal  c iv ico 124 al  

civico 128, che sol i tamente ospi ta l ’ instal lazione di  palchi ,  è del  tut to inadatta a 

svolgere tal i  mani festazioni  s i  è così  pronunciata:  

    “  Considerat i  in pr imis i  d isagi  creat i  a i  resident i  e poi  non da ul t imo quel l i  

arrecat i  a l le at t iv i tà commercial i ,  le  qual i  propr io durante la stagione est iva 

vedono incrementare i l  propr io lavoro,  propone già da quest ’anno, al  f ine d i  

venire incontro al le esigenze sopra c i tate,  che tut te le manifestazioni  che 

prevedono l ’uso di  palchi ,  s i  svolgano in luogo diverso, sempre sul  Lung.re 

Colombo. Al l ’uopo la Commissione individua sul la rotonda posta di  f ronte a 

P.zza Roma i l  luogo preposto ad accogl iere gl i  event i .  Questo perché l ’area in 

oggetto può essere transennata, consentendo quindi  lo svolgimento di  p iccole 

manifestazioni  senza la necessi tà di  chiudere i l  t raf f ico veicolare. Al  contempo è 

un’area abbastanza grande per ospi tare manifestazioni  più grandi ,  con la 

contestuale chiusura al  t raf f ico.  Per tut to quanto sopra espresso, per garant i re 

al megl io la viabi l i tà,  l ’ incolumità dei  resident i ,  nonché per preservare le at t iv i tà 

commercial i  la Commissione indica la predetta rotonda come unico luogo 

preposto ad ospi tare tal i  at t iv i tà in S.  Spir i to.  A margine la  commissione 

speci f ica che, fat to salvo quanto sopra detto,  per quel  che concerne gl i  event i  



più grandi  ed important i ,  sarà comunque possib i le individuare al t re aree del  

Lungomare, purché non siano d’ostacolo al  quot id iano svolgimento del le at t iv i tà 

civi l i  e commercial i  del l ’area interessata, nel la fat t ispecie i l  t rat to di  lungomare,  

f ra i l  Bar Qui  s i  Gode e lo s largo dove insiste l ’emoteca D’Aniel lo”  

Al lora,  tut to questo emerge perché nel l 'u l t ima manifestazione di  spessore fat ta,  

c 'è stato qualche  malcontento di  qualche commerciante,  che giustamente,  

naturalmente, vistosi  instal lare i l  palco vic ino a se , magari  avendo poi ,  non 

avendo la possibi l i tà di  espr imersi  e d i  esporre,  di  non avere la vis ib i l i tà nei  

giorni  magari  important i ,  naturalmente ha chiesto i l  perché di  questa cosa, se s i  

può r ivedere. Naturalmente noi  prendiamo occasione come Commissione ,come 

pr ima ha ci tato i l  presidente,  di  in iz iare con questa piccola cosa , di  in iz iare ad 

avere i  pr incipi  d i  un nuovo regolamento per quanto r iguarda le mani festazioni  in  

programma, e un calendario per i l  prossimo anche  anno a venire,  naturalmente 

st iamo qua agl i  sgocciol i . . .  Quindi  naturalmente trovo sia interessante questa 

relazione del  presidente ,  in segui to  al  nostro verbale,  e in più,  naturalmente, è 

giusto che l ' in iz io di  un nuovo regolamento per quanto r iguarda tut te le at t iv i tà e 

manifestazione, che si  svolgeranno non solo sul  lungomare Cristoforo Colombo, 

ma su tut to i l  lungomare secondo quanto decideremo di  poter le fare .  Quindi ,  

questo secondo me,  è un passaggio molto importante ,  che ci  dà propr io l ' in iz io ,  

a quanto hai  detto,  a l  nuovo regolamento . Grazie.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Ci sono intervent i  a r iguardo? Questo 

ovviamente va nel la direzione che c i  auspichiamo , noi  in pr ima battuta ,  la  

Commissione ha fat to un ott imo lavoro dicendo quel lo che vorremmo , e non 

vorremmo, andrà megl io speci f icato  con un apposi to regolamento, poi  

ovviamente coinvolgerete anche l 'a l t ra commissione,  farete,  faremo una 

commissione congiunta ,  perché sarà importante individuare  le aree che a noi  

interessano. Se dobbiamo valor izzare i l  terr i tor io,  s iamo noi  a dover. . .  Perché 



purtroppo oggi  c i  sono, abbiamo affrontato con gl i  uf f ic i  nostr i ,  st iamo 

sperimentando che tut te le autor izzazioni  provengono da Bari ,  at t iv i tà 

economiche, r i lascio autor izzazioni ,  noi  non siamo informat i .  Siccome i l  

regolamento munic ipale ,  prevede che le at t iv i tà commerciale ,  tengano conto 

del la nostra programmazione , e quindi  s igni f ica che pr ima di  r i lasciare 

un'autor izzazione, dovrebbero comunicare al  municipio ,  anzi ,  informarsi  dal  

municipio ,  c i  sono o non ci  sono at t iv i tà ,  spettacol i ,  e quanto al t ro sul  vostro 

terr i tor io ,  nel l 'ar ia d i  r ichiesta di  autor izzazione ? Ora, questo è un pr imo passo ,  

fat to un buon lavoro , però andrà megl io puntual izzato e organizzato. Prego 

consigl iere Romano.  

Parla Romano (P.D.) :  Naturalmente, dopo tut ta la d iscussione di  oggi ,  questo 

buon consigl io ,  ot t imo sotto certo punto di  v ista ,  propr io tecnico amministrat ivo  

di  r iqual i f icazione,  volevo dire ,  che noi  tut t i ,  a lmeno io,  ho ben capi to ,  è inut i le 

nasconder lo,  che c i  teniamo ad avere un bel  lungomare . Noi ,  s i  è capi to 

abbastanza che ognuno di  noi  vorrebbe fare i l  megl io d i  se stesso , vorrebbe 

dare i l  megl io di  se stesso ,  per quel lo che è ,  perché andiamo fuor i ,  vediamo 

del le al t re cose. . .  Secondo me, dic iamo, e tra tant i  problemi che abbiamo, di  un 

s istema di  burocrazia,  tecnico amministrat ivo, io sono convinto faremo  molt i  

passi ,  s iamo già a buon punto  di  partenza, perché al la f ine ,  non fa niente che 

uno ha una idea, l 'a l t ro. . .  Al la f ine c i  assomigl iamo tut t i ,  vogl iamo tut t i  insieme 

la stessa cosa. Grazie a voi .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Grazie consigl iere Romano. Passiamo al la 
votazione.  Chi  è favorevole  al la proposta poc'anzi  i l lustrata?  Al l 'unanimità dei  
present i .  Vot iamo l ' immediata esecut iv i tà.  S empre al l 'unanimità dei  present i .  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

18/09/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 18/09/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 18/09/2015 al 02/10/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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